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Laatzen           Politik zum Anfassen e.V.             16. September 2020 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 10. September 2020, 11:50 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der 8G2 zu Fahrkarten für Bus und Bahn kostenlos/ günstiger  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
2. der 8G3 zu Sportplatz neben Park der Sinne fertig restaurieren ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
3. der 8H2 zu Frauenfitnessstudio ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
4. der 8G2 zu Freies Wlan an Haltestellen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
5. der 8G3 zu Bessere Säuberung ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
6. der 8H2 zu Renovierte Spielplätze ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
7. der 8G2 zu Mehr Jugendzentren in Laatzen 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
8. der 8G3 zu Grünflächen in der Schule  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
9. der 8H2 zu Neue Spielplätze für Kinder 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
10. der 8G2 zu Skatepark/ Fahrradpark  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
11. der 8G3 zu Keine Altersbeschränkung auf Spielplätzen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
12. der 8H2 zu Mehr Plätze zum chillen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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13. der 8G2 zu Fahradweg zur Schule ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
14. der 8G3 zu Günstigere Tickets ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
15. der 8H2 zu Mehr Mülleimer ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
16. der 8G2 zu soziale, mitwirkende Projekte für Antirassismus 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
17. der 8G3 zu Mehr Tierheime in Laatzen  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
18. der 8H2 zu WLAN in der Straßenbahn  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
19. der 8G2 zu Laatzen benötigt mehr Schwimmbäder ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
20. der 8G3 zu Kino ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
21. der 8H2 zu Jugendzentrum in Laatzen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
22. der 8G2 zu Renovierung der Klassenräume ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
23. der 8G3 zu Zebrastreifen und Ampel an der Kreuzung ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
24. der 8H2 zu Mehr Parkanlagen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
25. der 8G2 zu Freiwilligen Unterricht über das Thema Steuern 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
26. der 8G3 zu Handy Nutzung in Schule 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
27. der 8H2 zu Handys wieder in der Schule benutzen  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
28. der 8G2 zu Sportplätze, an denen man verschiedene Aktivitäten machen 

kann und nebenbei der Umwelt helfen kann ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
29. der 8G3 zu Freies Wlan an Bus und Bahnhaltestellen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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30. der 8H2 zu IPads für die Schüler  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
31. der 8G2 zu Müllabfuhr  ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
32. der 8G3 zu Sicherheit beim überqueren der Straße ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
33. der 8H2 zu Bäume Pflanzen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
34. der 8G2 zu Sozialhilfe 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
35. der 8G3 zu Obdachlosenheime in Laatzen und Umgebung 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
36. der 8H2 zu Ipads für die Schüler  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
37. der 8G2 zu Längere Öffnungszeiten für Läden ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
38. der 8G3 zu Basketballplatz Laatzen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
39. der 8H2 zu Fußballplatz ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
40. der 8G2 zu Mehr Parks/ Grünflächen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
41. der 8G3 zu mehr Parkplätze ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
42. der 8H2 zu Saubere Straße ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
43. der 8G2 zu Der Sportplatz soll zum Pausenhof zählen 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
44. der 8G3 zu Spielplatz beim Schützenplatz renovieren 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
45. der 8H2 zu Jobbörse für Schüler 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Fahrkarten	für	Bus	und	Bahn	kostenlos/	günstiger		
	 								
	
Beschlussvorschlag	
In	ganz	Hannover	(Laatzen)	sollte	es	für	Jugendliche	erlaubt	sein	kostenlos	Bahn	fahren	zu	
dürfen	bzw.	die	Ticketpreise	für	Erwachsene	sollten	günstiger	gemacht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Mitschüler,	Freunde	und	Verwandte	finden	die	Ticket	Preise	für	Bus\U-Bahn	ebenfalls	
überteuert.	Als	Schüler	ohne	Schulticket	ist	es	schon	ziemlich	teuer	sich	ein	Ticket	zu	holen.	
	
Jonas	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	3	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Sportplatz	neben	Park	der	Sinne	fertig	restaurieren	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Basketballkörbe	sollen	renoviert	werden	,der	Tennisplatz	soll	neue	Netze	bekommen	und	
ebenfalls	gejätet	werden.	Die	Netze	von	den	Fußballtoren	sind	zerissen,	deswegen	sollten	sie	
ausgetauscht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	beantragen	das,	da	es	schon	teilweise	restauriert	worden	ist	aber	dann	plötzlich	gestoppt	
wurde.	Der	Platz	ist	auch	sehr	jung	und	hat	deswegen	sehr	viel	Potenzial	zu	einem	beliebten	
Sportplatz	zu	werden.	
	
Nick	,	Marvin		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	11	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Frauenfitnessstudio	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	zweites	Frauenfittnessstudio	errichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	in	Laatzen	nur	ein	Frauenfittnesstudio	und	es	gibt	viele	Mädchen/Frauen	die	nicht	
zusammen	mit	Jungs/Männern	trainieren	wollen	oder	können.	
	
Silvanah		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	9	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Freies	Wlan	an	Haltestellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Man	sollte	an	Haltestellen	Wlan	freigeben,	wenn	man	z.B	googlen	möchte	wie	der	Weg	lautet	
oder	mit	welcher	Bahn/Bus	man	fahren	muss.Ebeenfalls	wenn	die	Bahn/Bus	zu	spät/gar	
nicht	kommt	und	man	Bescheid	sagen	kann.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	wir	finden,	dass	es	zu	wenig	Wlan	an	Bus	und	
Bahnhaltestellen	gibt.	Nicht	jeder	hat	die	Möglichkeit	auf	Mobile	Daten	zuzugreifen,	um	die	
Mutter	anzurufen,	wenn	man	die	Bahn	verpasst	hat	oder	auch	z.B	etwas	googlen	möchte.	
	
Thordis,	Felix		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	18	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bessere	Säuberung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Mülleimer	sollen	öfter	geleert	und	öffentliche	Plätze	gesäubert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	öffentliche	Plätze	sind	dreckig	und	die	Mülleimer	meistens	überfüllt.	Dies	schadet	der	
Umwelt	und	ist	nicht	hygienisch.	
	
Emily,	Anastasia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Renovierte	Spielplätze		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Spielplätze	in	Laatzen	sollen	renoviert	werden.	Besinders	wichtig	sind	uns	die,	in	der	
Stadtmitte.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	der	Nachwuchs	schöne	Spielplätze	haben	soll.	
	
Leonard	remo		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	5	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	24	Ja	|	35	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Jugendzentren	in	Laatzen		 								
	
Beschlussvorschlag	
Man	sollte	mehr	Jugendzentren	für	Jugendliche	öffnen,	damit	sie	Möglichkeiten	haben	sich	
miteinander	zu	treffen	und	sich	wohlzufühlen.	Wir	hätten	das	Jugendzentrum	gerne	in	
Laatzen	und	vielleicht	in	der	nähe	der	Schule	damit	die	Jugendlichen,	nach	der	Schule,	dorthin	
gehen	können	um	dort	zum	Beispiel	Kicker	oder	Uno	zu	spielen	oder	einfach	zu	reden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	finden	es	gibt	für	Jugendliche	noch	nicht	so	viele	Orte	wo	sie	sich	versammeln	können	
und	sich	wohlfühlen	können	und	nicht	von	vielen	Leuten	umgeben	sind.Es	gibt	nämlich	viele	
Spielplätze	für	Kinder	und	ältere	wollen	was	anderes	machen.	In	Laatzen	ist	auch	nur	ein	
Jugendzentrum	und	es	sollten	mehr	sein.	
	
Emily	und	Mina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	5	Ja	|	13	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Grünflächen	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	Bäume/Planzen	sollten	auf	dem	Schulgelände	sein	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	nicht	viel	grün,	es	gibt	fast	nur	Asphalt	.	
	
Charlotte	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	10	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	8	Ja	|	42	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Neue	Spielplätze	für	Kinder	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
In	Laatzen	Mitte	sollte	es	mehr	Spielplätze	geben.	Darauf	sollen	Rutschen,	Bänke,	Seilbahn	
und	Schaukeln	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	sollte	Spielplätze	geben,weil	es	zu	wenige	in	Laatzen	gibt		
	
Dilbrin	nader	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	13	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Skatepark/	Fahrradpark		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Skatepark/	ein	Skateabteil	soll	in	Laatzen	eröffnet	werden.	Zum	Beispiel	soll	es	im	Park	
der	Sinne	eine	Bahn	mit	eigenem	Fahrradabteil	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	die	Jugendlichen	sich	treffen	können	und	außerhalb	skaten	können.	Zudem	steigert	
dies	die	Aktivität.		
	
Liam	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	4	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	57	Ja	|	0	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Keine	Altersbeschränkung	auf	Spielplätzen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Altersbeschränkung	auf	Spielplätzen	soll	aufgehoben,	bzw.	das	Höchstalter	soll	
angehoben	werden.	Manche	Attraktionen	sollen	mit	Beschränkung	bleiben,	damit	sie	nicht	
kaputt	gehen	und	man	sich	nicht	verletzt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	beantragen	dies,	da	viele	Kinder,	deren	Alter	die	Altersbeschränkung	überschreitet	sich	
auch	auf	dem	Spielplatz	aufhalten	möchten.	Es	gibt	sonst	nicht	viele	Plätze	für	Kinder	und	
Jugendliche.	
	
Isabelle	und	Lavin		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	10	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Plätze	zum	chillen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Orte	zum	chillen	gebaut	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mit	überdachten	Unterständen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	sollte	mehr	Sitzbänke	geben	um	dort	zu	chillen	und	damit	auch	ältere	Menschen	dort	
sitzen	können,	weil	sie	nicht	so	viel	Kraft	haben	wie	die	jüngeren	Menschen.	
	
Lucia	und	Amy	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	5	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	51	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Fahradweg	zur	Schule		 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	Ein	Fahradweg	entlang	der	Bahnstrecke	zwischen	Rethen	Nord	und	Rethen	Steinfeld	
gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	Menschen	nutzen	täglich	den	kleinen	Feldweg	entlang	der	Bahnstrecke.	Da	der	Feldweg	
allerdings	sehr	uneben	und	dünn	ist,	gibt	es	häufig	Unfälle.	Da	der	Platz	vorhanden	ist,	
würden	wir	deswegen	vorschlagen	einen	Pflaster	oder	Schotterweg	zu	bauen.	
	
Felix	und	Jakob		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	18	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Günstigere	Tickets	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Bahn/	Busstickets	sollten	weniger	kosten	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	mehr	Leute	mit	den	öffentlichen	Verkehrsmittel	fahren.	Damit	sich	auch	ärmere	Leute	
Tickets	leisten	können.	
	
Anastasia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Mülleimer	aufgestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	finde,	es	sollte	mehr	Mülleimer	geben,	damit	nicht	mehr	so	viel	Müll	auf	der	Straße	oder	
den	Gehwegen	herumliegt.	
	
Dennis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	17	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
soziale,	mitwirkende	Projekte	für	Antirassismus	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	gibt	heutzutage	schon	Fridays	for	Future	Demos,	dennoch	finde	ich,	dass	mehr	Projekte	an	
den	Schulen	eingeführt	werden	sollten,	wie	z.B.	Antirassismus.	Wir	haben	gerade	einmal	im	8.	
Jahrgang	ein	Projekt	(dieses	Projekt)	und	das	ist	eindeutig	zu	wenig.	Wir	hätten	gerne	alle	
mehr	Projekte	von	dieser	Art,	also	mehr	Projekte	wo	wir	aktiv	teilnehmen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	finde	wir	alle,	gerade	die	Schule,	sollten	uns	mehr	mit	Rassismus/	Antirassismus	
beschäftigen.	Gerade	weil	unser	Schulmotto:	"Schule	ohne	Rassismus	-	Schule	mit	Courage"	
ist	und	als	KGS	sollten	wir	alle	mehr	miteinander	kooperieren,	kommunizieren	und	in	jedem	
Falle	mehr	Projekte	dazu	machen.	Also	im	Umkehrschluss	bedeutet	das,	dass	es	zu	wenige	
Projekte	und	zu	viel	Rassismus	und	Diskriminierung	gibt.	
	
Paulina	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	25	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	62	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Mehr	Tierheime	in	Laatzen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollten	mehr	Tierheime	für	Kleintiere	in	Laatzen	und	Umgebung	Gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	viele	streunernde	Tiere	in	Laatzen	und	Umgebung.		
	
Connor	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	10	Nein	|	13	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
WLAN	in	der	Straßenbahn			 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	jeder	in	der	Bahn	gratis	WLAN	hat	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Falls	man	wichtige	Anrufe	bekommt,	damit	man	Eltern	kontaktieren	kann.	
	
Nuhat	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	7	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Laatzen	benötigt	mehr	Schwimmbäder	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Da	Laatzen	mit	dem	Aqualaatzium	nur	ein	großes	Schwimmbad	besitzt	wäre	es	vielleicht	
angebracht	am	anderen	Ende	von	Laatzen	zwischen	Rethen	und	Gleidingen	ein	weiteres	zu	
errichten.	Die	Öffnungszeiten	könnte	man	vom	Aqualaatzium	übernehmen.	Für	die	
Ausstattung	des	Schwimmbades	könnte	man	sich	auch	am	Aqualaatzium	orientieren.	Man	
könnte	sowohl	eine	Rutsche,	Sprungtürme	bis	5m	und	abwechslungsreiche	Becken	mit	zum	
Beispiel	einer	Strömungswelle	oder	ein	Salzwasserbecken	bauen,	um	einen	maximalen	
Unterhaltungswert	für	Besucher	erzielen	zu	können.	Natürlich	müsste	das	Schwimmbad	von	
der	Größe	ungefähr	so	groß	wie	das	Aqualaatzium	sein.	Genauso	sollte	der	Preis	maximal	5	
Euro	Eintritt	sein.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Ich	stelle	diesen	Antrag,	da	viele	Kinder	unter	6	Jahren	noch	nicht	schwimmen	
können.	Daher	wäre	ein	neues	Schwimmbecken	im	Aqualaatzium	hilfreich,	damit	sie	besser	
schwimmen	lernen	können.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	weil	ein	großes	Schwimmbad	für	ganz	Laatzen	zu	wenig	ist.	Zudem	
würden	mehr	Besucher	ins	Aqualaatzium	kommen,	da	es	durch	ein	weiteres	Schwimmbad	
entlastet	werden	würde.	Es	ist	wichtig	für	etwas	ältere	Menschen	in	der	Umgebung	von	
Gleidingen,	die	gerne	schwimmen	gehen	möchten	aber	nicht	nach	Grasdorf	fahren	möchten,	
da	es	für	sie	zu	anstrengend	wäre.		
	
Erik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	18	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	43	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Kino	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	ein	kleines	Kino	in	Laatzen/Rethen	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	ist	sehr	umständlich,	für	jeden	Kinobesuch	in	die	Innenstadt	von	Hannover	zu	fahren.	
Außerdem	ist	es	nicht	für	jedes	Kind	oder	jeden	Jugendlichen	möglich	in	die	Innenstadt	zu	
fahren.	
	
Philipp	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Jugendzentrum	in	Laatzen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	noch	ein	Jugendzentrum	geöffnet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	In	Rethen	statt	in	Laatzen.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	man	einen	Ort	in	Laatzen	hat,	wo	man	sich	auch	im	Winter	drinnen	aufhalten	kann.	
Ebenfalls	damit	in	Laatzen	nicht	so	viel	Müll	auf	dem	Boden	liegt.	
	
Waleria	und	Fana	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|	10	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	1	Ja	|	60	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Renovierung	der	Klassenräume		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Wände	sollen	neu	gestrichen,	Fensterrahmen	auf	Schäden	überprüft,	Heizungen	falls	
nötig	repariert	und	die	Löcher	in	den	Wänden	zugemacht	werden.	Ebenfalls	sollten	andere	
Schäden	repariert	werden	und	man	sollte	die	Tische	gegen	neue	eintauschen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	1x	im	Jahr	alle	Räume	inspizieren	+	es	soll	eine	Meldestelle	für	Beschwerden	
und	Wünsche	eingerichtet	werden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	sehr	wichtig,	da	sich	die	Schüler	in	ihren	Klassenräumen	wohl	fühlen	sollen.	
Die	Tische	sind	sehr	oft	beschädigt	und	unter	den	Tischen	klebt	sehr	viel	Kaugummi	und	
andere	Sachen.	
	
Anastasia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	53	Ja	|	2	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Zebrastreifen	und	Ampel	an	der	Kreuzung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
An	der	Kreuzung	Erich	Panizstraße	und	Peinerstraße	soll	ein	Zebrastreifen	und	eine	Ampel	
gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Kreuzung	ist	groß	und	unübersichtlich,	man	muss	lange	warten	und	man	sieht	nicht	
wohin	die	Autos	wollen.	
	
Finja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	0	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	47	Ja	|	2	Nein	|	17	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Parkanlagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	Parkanlagen	mit	Bänken	und	viele	Wiesen,	Bäume,	Wildblumen	Blumenbeeten.	Der	
Park	sollte	in	der	nähe	von	Laatzen	Endpunkt	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstelle	neuer	Parkanlagen,	sollen	bestehende	Wiesen	mit	Wildblumen	
bepflanzt	werden	und	in	den	schon	vorhandenen	Parks	sollen	deutlich	mehr	Bäume	gepflanzt	
werden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	Leute	gehen	gerne	im	Park	joggen	und	nutzen	Parkanlagen	um	sich	abzuregen,	dadurch	
denke	ich,	dass	die	Parkanlagen	öfter	genutzt	werden	können.	
	
Dennis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	11	Ja	|	42	Nein	|	13	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Freiwilligen	Unterricht	über	das	Thema	Steuern	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollte	in	der	Schule	eine	freiwillige	Stunde	geben	über	das	Thema	Steuern	und	wie	man	
eine	Steuererklärung	schreibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Zusätzlich:	Umgang	mit	Geld	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
In	der	Schule	wird	viel	unterrichtet.	Das	meiste	brauchen	wir	später	nicht,	wir	möchten	etwas	
wichtiges	lernen	was	wir	auf	jeden	Fall	brauchen.	
	
Farahnaz	und	Louis	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	62	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Handy	Nutzung	in	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	Handyverbot	in	der	Schule	sollte	aufgehoben	werden	und	es	sollen	wieder	Handyzonen	
geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	möchten	die	Handynutzung	wieder.	Das	Handyverbot	soll	aufgehoben	werden,	da	man	
durch	Verbote	nicht	lernt.	
	
Lara-Sophie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	14	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	22	Ja	|	35	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Handys	wieder	in	der	Schule	benutzen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Handys	sollten	in	der	Albert	Einstein	Schule	in	den	Pausen	erlaubt	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Handys	können	genutzt	werden	um	sich	zu	informieren	Außerdem	kann	mit	den	Eltern	
Kontakt	gehalten	werden	oder	die	Eltern	zu	informieren,	falls	was	ausfällt	oder	nach	dem	
Unterricht	einfach	als	Entspannung.		
	
Albert	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	14	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Sportplätze,	an	denen	man	verschiedene	Aktivitäten	
machen	kann	und	nebenbei	der	Umwelt	helfen	kann	
	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Sportplätze	gebaut	werden.	Dabei	sollen	verschiedene	neue,	moderne	und	
nützliche	Gegenstände	eingebaut	werden.	Eine	Möglichkeit	ist	dabei	Bänke	mit	Solarzellen	zu	
errichten.	Den	gewonnenen	Strom	könnte	man	zu	Schließfächern	führen,	in	denen	man	sein	
Handy	aufladen	kann.	Diese	sollten	in	Sichtweite	des	Spielfeldes	sein	um	sie	überwachen	zu	
können.	Man	könnte	auch	Sonnenschirme	mit	Solarpanelen	kombinieren,	die	man	für	
schattige	Pausen	aufstellen	kann.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	weil	nicht	alle	Kinder	die	Möglichkeit	haben	mal	eben	schnell	auf	einen	
Spielplatz	gehen	zu	können	und	ich	finde	(Klein-)Kinder	sollten	die	Möglichkeit	haben	zu	
einem	Park	gehen	zu	können	oder,	dass	sich	Freunde	da	treffen	können,	egal,	ob	sie	6	oder	14	
Jahre	alt	sind.	Denn	ich	finde,	dass	es	für	Kinder	wichtig	ist	draußen	zu	spielen	oder	mit	
anderen	Kindern	zu	spielen.	
	
Tobias	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	8	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Freies	Wlan	an	Bus	und	Bahnhaltestellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	freier	Wlan	Zugang	für	jede	Person	an	Bus	und	Bahnhaltestellen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dies	ist	wichtig	da	Schüler	und	andere	Menschen	so	die	Wartezeit	besser	überbrücken	
können.	Die	Schüler	können	auch	so	vor	der	Schule	noch	auf	Iserv	schauen	ob	die	Stunde	
entfällt.	
	
Philipp	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	20	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	17	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
IPads	für	die	Schüler		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	anstatt	Büchern	IPads	geben	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	die	Schüler	nicht	mehr	so	viele	Bücher	tragen	müssen	und	Hausaufgaben	online	
machen	können	und	das	motiviert	sie	auch	mehr.		
	
Silvanah	und	Rawan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	7	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Müllabfuhr		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Müllabfuhr	soll	nicht	nur	montags	kommen,	sondern	zwei	mal	in	der	Woche	(Gelbe	+	
Blaue	Säcke).	Die	Abholung	der	schwarzen	Säcke	soll	nicht	nur	alle	zwei	Wochen	stattfinden,	
sondern	jede	Woche.	Dies	ist,	denke	ich,	besonders	in	Rethen	notwendig.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	da	es	einige	Familien	gibt,	die	auch	viele	Kinder	haben	und	deshalb	
mehr	Müll	produzieren	als	kleinere	Familien.	Dazu	kommt	noch,	dass	sie	manchmal	keinen	
Platz	haben	den	Müll	irgendwo	zu	lagern	ohne	dass	er	die	Mitmenschen	stört.	Dies	ist	
besonders	bei	den	Restmüllsäcken	wichtig,	da	diese	sehr	schnell	anfangen	unangenehm	zu	
riechen.		
	
Hannah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	3	Ja	|	38	Nein	|	35	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Sicherheit	beim	überqueren	der	Straße	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	180	Grad	Spiegel	in	Gleidingen,	an	der	Ecke	zwischen	der	Osterstraße	und	der	
Thorstraße,	schräg	gegenüber	dem	La	Vias	Cafe.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Viele	Personen	überqueren	die	Straße,	aber	man	kann	nicht	sehen	ob	von	links	oder	rechts	
ein	Auto.		
	
Sophie		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	29	Ja	|	0	Nein	|	37	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bäume	Pflanzen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
An	Wiesen	wo	keine	Bäume	stehen,	sollten	2-3	gepflanzt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	finde,	dass	das	Klima	gefährdet	ist	und	deswegen	dachte	ich	das	wir	ein	paar	Bäume	
Pflanzen	sollten.	
	
Marvin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	17	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Sozialhilfe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Lebensmittel	von	der	Tafel	an	arme	Leute	in	Laatzen	gegeben	werden.	
Außerdem	sollen	Jacken,	Schuhe,	Schlafsäcke	und	Unterschlupf	Möglichkeiten	geboten	
werden.	Kinder	und	Erwachsene	die	in	Laatzen	wohnen	sollen	mehr	Geld	zur	Verfügung	
haben,	damit	auch	sie	an	Ausflügen	in	der	Schule	teilnehmen	können	oder	teure	
Arbeitsmaterialien	kaufen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	weil	es	Leute	gibt,	die	verhungern	und	Geld	brauchen.	Auch	ärmere	
Leute	sollten	die	Möglichkeit	haben	sich	hier	wohl	zu	fühlen.	Arme	Leute	werden	oft	von	
anderen	Leuten	oder	sogar	Schülern	gemobbt	oder	geschlagen.	Weil	es	Leute	gibt	die	viel	
Unterstützung	und	Hilfe	brauchen.	
	
Humu	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	7	Nein	|	13	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Obdachlosenheime	in	Laatzen	und	Umgebung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	Obdachlosen	Heim	mit	Kantine	und	Schlafplätzen	errichten.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	gibt	zu	viele	Obdachlose	auf	dieser	Welt.	Ein	Heim	sollte	ihnen	helfen.	
	
Amelie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	5	Nein	|	12	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Ipads	für	die	Schüler		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Schule	soll	Ipads	bekommen,	damit	jeder	Schüler	damit	arbeiten	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Jeder	Schüler	soll	ein	Ipad	bekommen	um	darauf	Hausaufgaben	zu	machen	und	es	zur	Schule	
mitzubringen	und	die	Hausaufgaben	zu	versenden.		
	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	6	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	54	Ja	|	5	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Längere	Öffnungszeiten	für	Läden	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ein	verkaufsoffener	Sonntag	wäre	praktisch,	z.B.	könnte	man	auch	am	Sonntag	Einkäufe	
tätigen.	Für	die	Läden,	die	am	Sonntag	geöffnet	sind,	ist	es	auch	von	Vorteil,	da	man	dann	
auch	nebenbei	Geld	verdienen	kann.	So	könnte	man	den	Gewinn	steigern.	Die	
verkaufsoffenen	Sonntage	wären	immer	jeden	Sonntag	außer	an	Feiertagen	und	Ferien.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Statt	verkaufsoffener	Sonntag,	sollen	die	Geschäfte	nur	jeden	Tag	eine	Stunde	
länger	geöffnet	sein.	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
An	einem	verkaufsoffenen	Sonntag	könnten	auch	ältere	Personen	ihren	Einkauf	tätigen.	Für	
andere	Personen	wäre	ein	verkaufsoffener	Sonntag	durchaus	auch	praktisch,	weil	dann	die	
Läden	leerer	wären.	Auch	wegen	Corona,	weil	dann	die	Ansteckungsgefahr	niedriger	wäre.	
Auch	das	wäre	von	Vorteil.	
	
Luca	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	4	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Basketballplatz	Laatzen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Basketballplatz	(zwei	Körbe	3,05	Meter	hoch	in	einem	Abstand	von	10	Metern)	
gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	ein	Basketballplatz	in	der	Umgebung	fehlt.	
	
Philipp	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	1	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	8	Ja	|	47	Nein	|	11	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Fußballplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Neben	dem	Stadthaus	soll	ein	neues	Fußball	Platz	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	zurückgezogen	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	der	jetzige	schlecht	und	zu	klein	ist.	Deshalb	brauchen	wir	einen	größeren	Fußballplatz.	
	
Rawan	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Parks/	Grünflächen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Parks	in	Laatzen	gebaut	werden.	Also	besonders	in	Alt-	und	Neu	Laatzen.	Oder	
mehr	Grünflächen	wo	Geräte	zum	Beschäftigen	drauf	sind	oder	allgemein	einfach	mehr	
Wiesen,	wo	man	sich	drauf	setzen	kann	oder	sich	mit	Freunden	treffen	kann.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Antrag	soll	komplett	gestrichen	werden,	da	er	sich	doppelt	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Ich	stelle	den	Antrag,	weil	nicht	alle	Kinder	die	Möglichkeit	haben	mal	eben	schnell	auf	einen	
Spielplatz	gehen	zu	können	und	ich	finde	(Klein-)Kinder	sollten	die	Möglichkeit	haben	zu	
einem	Park	gehen	zu	können	oder,	dass	sich	Freunde	da	treffen	können,	egal,	ob	sie	6	oder	14	
Jahre	alt	sind.	Denn	ich	finde,	dass	es	für	Kinder	wichtig	ist	draußen	zu	spielen	oder	mit	
anderen	Kindern	zu	spielen.	
	
Hanna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
mehr	Parkplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollten	mehr	Parkplätze	in	den	Wohngebieten	(Rethen:	Gubiener	Str.,	Pattensener	Str.,	
Florscher	Hof,	...)	gebaut	werden,	welche	gut	zugänglich	sein	sollten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
In	den	einzelnen	Wohngebieten	gibt	es	zu	wenige	Parkplätze.	Dadurch	kommt	es	dazu,	dass	
man	keinen	Parkplatz	mehr	findet	und	man	sich	dann	irgendwo	auf	die	Straße	stellt.	
	
Frieda		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Saubere	Straße	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Würth-Bürger	Straße	und	die	Straßen	am	Einkaufszentrum	sollen	häufiger	sauber	gemacht	
werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	soll	zurückgezogen	werden	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Es	liegt	dort	immer	Müll	weshalb	es	dort	nicht	schön	aussieht.	Wenn	Fremde	das	sehen	
denken	sie	Laatzen	ist	dreckig.	
	
Abbas,	Mohammed	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abngenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Der	Sportplatz	soll	zum	Pausenhof	zählen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Einige	Kinder	finden	den	Schulhof	zu	klein.	Vor	allem	in	der	Corona-Krise,	weil	alle	Kinder	
raus	müssen	und	sich	niemand	im	inneren	Gebäude	aufhalten	darf.	Da	kam	die	Idee,	dass	der	
Sportplatz	zum	Pausenhof	zählen	soll,	weil	man	den	Sportplatz	nur	bei	einem	Feueralarm	
nutzt	und	dieser	ansonsten	leer	ist	und	nicht	benutzt	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	es	viele	Kinder	hier	an	der	Schule	gibt	und	der	Pausenhof	immer	kleiner	wird.	Aber	
wenn	man	den	Sportplatz	zu	einem	Pausenhof	macht,	ist	der	Sportplatz	nicht	mehr	leer.	Da	
der	Sportplatz	sehr	groß	ist,	kann	man	sich	sehr	gut	bewegen.		
	
Leyla	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	20	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8G3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Spielplatz	beim	Schützenplatz	renovieren	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Spielplatz	beim	Schützenplatz	soll	renoviert	werden.	Es	werden	neue	Spielgeräte	und	ein	
Skateplatz	gewünscht.	Außerdem	kann	auch	das	Gelände	planiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Spielplatz	ist	veraltet	und	langweilig.	
	
Dennis,	Seymus,	Bilgi	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	25	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	8H2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Jugend,	Soziales	und	Bildung		 	 					
Jobbörse	für	Schüler	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Büro	angeworben	werden,	wo	junge	Menschen	einen	Job	bekommen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wenn	Kinder	einen	Job	haben,	haben	sie	mehr	Taschengeld	und	sie	lernen	daraus	Disziplin	
und	Vertrauen	und	können	auch	mehr	Taschengeld	ausgeben.		
	
Nader	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	5	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	
Abstimmung	im	Rat:	35	Ja	|	24	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


